

Betreff: Erinnerung: DFG Fachkollegienwahl 2023 | Endspurt

Sehr geehrte Damen und Herren,

die DFG-Fachkollegienwahl geht in den Endspurt. Noch bis zum 20. November 2023, 14 Uhr können Sie online wählen. Wir rufen alle Wahlberechtigten, die noch nicht abgestimmt haben, dazu auf, von ihrem Stimmrecht Gebrauch zu machen. Mit der Teilnahme an der Wahl können Sie direkt und fachnah mitbestimmen und aktiv an der Selbstverwaltung der Wissenschaft mitwirken.

Den Zugang zum Wahlsystem finden Sie auf dem Wahlportal der DFG unter www.dfg.de/fk-wahl2023. Die benötigten Zugangsdaten finden Sie in Ihrer Wahlunterlagen. Wer wählen darf, regelt die Wahlordnung in § 2. Im Wesentlichen sind dies alle promovierten Wissenschaftlerinnen und Wissenschaftler, die eine – nicht auf den ersten Tag der Wahlfrist (23.10.2023) beschränkte – wissenschaftlich forschende Tätigkeit an einer Wahlstelle ausüben. Sollten Sie davon ausgehen, dass Sie wahlberechtigt sind, aber bisher keine Wahlunterlagen erhalten haben, dann wenden Sie sich gerne an uns.

Wir hoffen gemeinsam an unserer Einrichtung eine hohe Wahlbeteiligung zu erzielen.

Mit freundlichen Grüßen

Stefan Rösel

Philipps-Universität Marburg
Stabsstelle Recht / Wahlamt
Biegenstraße 10, 35037 Marburg
Telefon: 06421 / 28-26144
E-Mail: stefan.roesel@uni-marburg.de

Subject: Reminder: DFG Review Board Election 2023 | Final days

Dear Sir or Madam,

The last days of the review board election have started. Until Monday, 20th November 2023, 2 pm you are able to cast your vote online. We would like to ask all persons eligible to vote who have not voted so far to please cast their votes. By voting you have the opportunity to choose individuals to represent your academic subject area and play an active role in the self-governance of the research community.

You can access the voting system via www.dfg.de/rb-election2023. The necessary access information can be found in your election notification. The requirements for voter eligibility can be found in § 2 WahlO. For the most part all researchers holding a doctoral degree who are working in scientific or academic research on, but not limited to, the first day of the voting period (23rd October 2023) at a voting centre are eligible to vote. If you think you are eligible to vote but have not received your election notification so far please contact us directly.

We hope to achieve a high turnout at the review board election for our institution.

Kind regards

Stefan Rösel

Philipps-Universität Marburg
Stabsstelle Recht / Wahlamt
Biegenstraße 10, 35037 Marburg
Telefon: 06421 / 28-26144
E-Mail: stefan.roesel@uni-marburg.de